



Résultats Intermédiaires 2024 de MMG Limited.

13 août 2024

MMG Limited (MMG, la Société) a publié aujourd'hui ses Résultats Intermédiaires pour 2024.

Faits saillants:

- Fréquence Totale des Blessures Enregistrables (TRIF) de 2,44 par million d'heures prestées pour le premier semestre 2024.
- L'EBITDA amélioré de 779 millions de dollars américains, soit une augmentation de 23 % par rapport à la même période en 2023
- Flux de trésorerie net provenant des opérations de 515 millions de dollars américains, ce qui représente une augmentation de 21 % par rapport au résultat de 2023.
- Bilan plus solide suite à la réalisation d'une augmentation de capital en juillet, avec un taux d'endettement estimé à 45 %, le plus bas depuis l'acquisition de Las Bambas.
- Finalisation de l'acquisition de la mine de Khoemacau au Botswana, l'une des mines de cuivre de la plus haute qualité au monde, située dans la Ceinture de Cuivre du Kalahari, une région émergente et très prometteuse

Le PDG de MMG, M. CAO Liang, a déclaré :

« La société a enregistré un résultat d'EBITDA robuste et a stimulé les flux de trésorerie opérationnels, soutenus par une production constante sur nos sites et une augmentation des prix des métaux. Dans l'ensemble, nos sites affichent de bonnes performances, conformes ou supérieures à nos prévisions révisées pour 2024. Nous sommes désormais en bonne position pour réaliser un second semestre plus solide. »

« Nos investissements et nos progrès sur des projets stratégiques clés à Las Bambas, Kinsevere et Khoemacau nous ont permis de constituer un solide pipeline de croissance du cuivre. Avec des tendances mondiales bien établies qui contribuent à assurer une demande robuste pour nos métaux, MMG est bien positionnée pour saisir des opportunités de croissance à court et moyen terme ».

« Malgré des investissements continus dans le Projet d'Expansion de Kinsevere et l'acquisition de Khoemacau, MMG a réussi à réduire son endettement et son risque grâce à une augmentation de capital de 1,163 milliard de dollars US et à la création de la coentreprise Khoemacau. En conséquence, le ratio d'endettement proforma de MMG a atteint un niveau record depuis l'acquisition de Las Bambas et est maintenant estimé à 45%. »

« En ce qui concerne les projets d'expansion, à Las Bambas, des minerais ont été expédiés de la fosse de Chalcobamba à l'usine de traitement pour la première fois au deuxième trimestre. Le transport stable de concentrés se poursuit en parallèle d'un dialogue constructif avec les communautés locales, les autorités régionales et le gouvernement du Pérou. Cela a inclus la conclusion d'accords définitifs avec la communauté de Fuerabamba et des accords avec les gouvernements locaux le long du corridor sud et de la zone d'exploitation. L'équipe a également



avancé dans les discussions avec la communauté de Huancuire. Pendant ce temps, à Kinsevere, la construction du projet d'expansion de Kinsevere progresse bien, avec une réalisation mécanique prévue d'ici fin 2024. »

« Notre exploitation de Las Bambas, l'une des plus grandes mines de cuivre du monde, a généré un EBITDA de 590 millions de dollars pour le premier semestre de l'année. Avec une production qui devrait augmenter au cours des six prochains mois. Kinsevere a amélioré ses performances et a généré un EBITDA positif de 41 millions de dollars US. Ceci a été renforcé par l'accélération des activités minières à Sokoroshe II, visant à réduire la dépendance à l'égard des minerais tiers coûteux et de haute qualité, et par des prix du cuivre plus forts pendant la période de reporting. »

« Khoemacau a contribué à hauteur de 34 millions de dollars US à l'EBITDA pour le premier semestre 2024 (à partir du 22 mars 2024). MMG s'engage pleinement à soutenir la montée en puissance de Khoemacau pour atteindre une production annuelle de 60 000 tonnes de cuivre d'ici 2026. Et ensuite, achever l'expansion prévue à 130 000 tonnes d'ici 2028. Pendant cette période de production croissante, une amélioration continue de la rentabilité de l'actif est attendue. »

Pour les opérations australiennes de MMG, Dugald River a réalisé un EBITDA de 80 millions de dollars américains au premier semestre, soit une augmentation de 404% par rapport à 2023. Cette croissance est principalement due à l'augmentation significative des volumes de vente, à la réduction des frais de traitement et à la hausse des prix du zinc, du plomb et de l'argent. L'objectif est d'améliorer encore la rentabilité grâce à des initiatives d'amélioration opérationnelle continue à Dugald River. Rosebery a enregistré un EBITDA de 68 millions de dollars américains, soit une augmentation de 92 % par rapport au premier semestre 2023. En tant que mine polymétallique générant d'importants revenus à partir de sous-produits tels que l'or et l'argent, les bénéfices de Rosebery ont été soutenus par les prix élevés de ces métaux précieux.

Daignez télécharger la version intégrale du Rapport sur les Résultats Intermédiaires de 2024 en cliquant [ici](#).

Questions des médias

Felicity Watson

0408 108 516

felicity.watson@mmg.com
